

SO UNTERSTÜTZEN WIR SIE

🌿 Sie erhalten für ihren Vorgarten bis zu einer Größe von 30 Quadratmetern eine kostenfreie Vor-Ort-Beratung durch eine Landschaftsarchitektin bis Ende 2022.

🌿 Informationen zur naturnahen und pflegearmen Gestaltung von Vorgärten finden Sie in dem 5-Minuten-Video der Stadt Leverkusen unter fachlicher Mitwirkung von Martin Denecke, Stiftung Offenland und Yvonne Göckemeyer, Landschaftsarchitektin.

🌿 Weitere Informationen zur naturnahen Gestaltung der Stadt Leverkusen finden Sie unter: <https://naturgut-ophoven.de/leverkusen-blueht-auf/>

Unterstützen Sie die Aktion „Mach LEV bunter“ und teilen Sie Ihre Erfahrung mit Nachbarn, die ebenfalls mehr Grün in unserer Stadt haben möchten.

SIE HABEN INTERESSE?

Dann wenden Sie sich kostenfrei an die Landschaftsarchitektin Yvonne Göckemeyer.

KONTAKT

Landschaftsarchitektin
bdla Dipl.-Ing. Yvonne Göckemeyer



02171 / 40 48 07



info@plan-blatt.de



www.plan-blatt.de



Stadt Leverkusen

CURRENTA 


Offenland Stiftung



MACH LEV BUNTER!

Pflegeleichte Vorgärten mit und ohne Steine



PFLEGELEICHTE VORGÄRTEN

Mit Steinen und mineralischem Mulch

Ein naturnaher Vorgarten spendet Kühle an heißen Sommertagen und bietet Insekten einen wichtigen Lebensraum. Sie haben die Gelegenheit ein Stück Natur in unserer Stadt mitzugestalten.

Ein Vorgarten kann so begrünt werden, dass der Pflegeaufwand gering ist. Machen Sie mit! Helfen Sie mit Ihrem Vorgarten Leverkusen bunter zu gestalten. Das sorgt für ein besseres Stadtklima, mehr Artenvielfalt und attraktive Straßenräume.



AUCH KLEINE ÄNDERUNGEN HELFEN

Sie haben sich für eine praktische, geschotterte Fläche vor Ihrem Haus entschieden. Mit einer Teilbepflanzung Ihres Vorgartens können Sie die stadtweite Aktion für mehr Grünflächen unterstützen und dabei testen, wie wenig Pflege eine begrünte Steinfläche benötigt.

Sie können:



Sich kostenlos informieren und beraten lassen und dann entscheiden, ob Sie einen Teil Ihres Vorgartens begrünen möchten



Ein Teilbereich Ihres Vorgartens als Testfeld nutzen, um mit pflegeleichten Pflanzen Grün zu schaffen.



Im Laufe eines Jahres den Vergleich ziehen, zwischen den begrünten Bereichen und dem Rest der Steinfläche hinsichtlich des Aufwandes an Reinigung bzw. Pflege. Je nach ihrem Vergleich, haben Sie dann ja vielleicht Lust, noch mehr Grün einzubringen.



EINE STEINFLÄCHE ERBLÜHT

Sie möchten Ihren Vorgarten begrünen, aber so, dass der Aufwand für die Pflege möglichst gering ist. Dazu können Sie eine vorhandene Schotterfläche umwandeln oder einen mineralischen Mulch aufbringen und diesen begrünen.

Das können Sie tun:

Im ersten Schritt können Sie sich kostenfrei beraten lassen. Sie erhalten Infos zur Begrünung von Schotterflächen.

Über das Youtube Video der Stadt Leverkusen können Sie sich knapp fünf Minuten zum Thema pflegearme Vorgärten informieren.

 **YouTube** „Lebensraum Vorgärten – pflegeleicht gestaltet“

